



Bezirksausschuss 12  
Schwabing-Freimann  
Barbara Epple

## **Eine Wertstoffinsel für die Parkstadt Schwabing**

### **Antrag**

1. Eine Wertstoffinsel wird aufgestellt an der Walter-Gropius-Straße, am südöstlichen Ende der Fußgänger-Unterführung zur Alten Heide (Höhe Hannes-Mayer-Straße). Falls der Platz auf dem Gehweg nicht ausreicht, kann zusätzlich ein Parkplatz entfallen.

2. Außerdem fordert der Bezirksausschuss, dass der Standort am Künstlerquartier im Domagkpark, der wegen der Versperrung der Sichtachse abgelehnt, als Unterflurcontainer realisiert wird.

### **Begründung**

zu 1.: Die Parkstadt Schwabing hat seit dem Abbau der Wertstoffinsel im Sommer 2017 keine einzige Wertstoffinsel mehr. Mehrfach und dringlich wurde von Anwohnerinnen und Anwohnern ein neuer Standort gefordert. Alle vorgeschlagenen Standorte in der Nähe der Wohnbebauung wurden aber aus unterschiedlichsten Gründen abgelehnt.

Auch im anliegenden Domagkquartier gibt es aktuell keinen Standort. Wer seinen Müll trotzdem trennt, muss bis zur Alten Heide fahren, die immerhin 2 Standorte hat.

Der jetzt vorgeschlagene Standort ist zwar von der Wohnbebauung etwas entfernt, aber immer noch deutlich näher für die Parkstadtbewohner als die Standorte jenseits der Autobahn. (Und vielleicht werden so auch die in der Parkstadt arbeitenden Menschen ein wenig dazu angeregt, ihre unzähligen Plastikverpackungen nicht in die überquellenden Mülleimer im Park zu stopfen, sondern der Mülltrennung zuzuführen.)

zu 2.: Es kann nicht sein, dass das berechtigte Argument „Versperrung der Sichtachsen“ dazu führt, dass gar keine Wertstoffinsel im Quartier zur Verfügung gestellt wird.

Barbara Epple  
L.-Feininger-Str. 23  
80807 München  
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
25. November 2018